



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

いよいよ紅葉の季節がやってきました。今年は少し遅れ気味のように、山の高い所では、木々が赤や黄色に色付き始めています。紅葉は木の冬支度です。寒くならないと、葉の色は変わりません。暖かい時と寒い時の差が大きい時期なので、皆さんも体調に気を付けましょう。



見学遠足を行いました。貸切バスに乗って学年ごとにいろいろな施設や会社を訪問しました。5年生はしまなみアースランドでの環境学習、6年生はふるさと魅力体験プログラムによる企業見学を行いました。



大三島中学校の2年生が、3日間職場体験学習に来了くれました。各学年の授業では先生のお手伝いをしてくれました。放課後個別学習会でも勉強を教えてもらいました。昼休みには一緒にサッカーなどをして楽しく過ごしました。



舞台芸術の巡回公演を11月末に予定しています。それに先立って、能楽師の方が6年生にワークショップを行っていただきました。能楽やお面について学んだあと、謡の練習や能面づくりなどを体験しました。来月の公演が楽しみです。



忘れ物が多くて困っている人はいませんか？忘れ物や宿題忘れを防ぐ方法は、いくつかあるようですが、一番の秘訣は「すぐにやる」だそうです。持ち物の準備もなるべく早くするのがいいでしょう。「後でやろう」と考えてしまうと、やることを忘れてしまったり、面倒になり更に後回しにしたり、他にやらなければならないことができて、後回しにしたことを忘れてしまうことが多いのです。他にも、声に出して確認するとか、やらなければならないことを書き出して置いて、できたら消すといった方法があるそうです。

